

Sommerfest der Raiffeisenbank am Eppenberg

Ritschi begeisterte die Festbesucher

Am Freitag, 9. August, lud die Raiffeisenbank am Eppenberg ihre Mitglieder zum Sommerfest auf dem Areal der Erlimatthalle in Däniken, welches seinem Namen unter anderem dank des prächtigen Wetters voll und ganz gerecht wurde. Highlight für die rund 1400 Festbesucherinnen und -besucher war das 90-minütige Konzert von Ritschi mit Band. Derweil gab es für die Kinder bereits am Nachmittag beim Familientag viel Spannendes zu erleben. Den ganzen Tag über sorgten die Foodstationen mit einem breiten Essens- und Getränkeangebot zudem dafür, dass niemand mit einem Knurren im Magen die Heimreise antreten musste. Das nächste Sommerfest kann kommen!

Bilder: David Annaheim



Sorgte für Stimmung: Der Berner Mundart-Sänger Ritschi wusste das Publikum gekonnt abzuholen.



Sirup-Bar, Slackline, Seifenblasen, Ballonkünstler und mehr - Langeweile war beim Familienfest am Nachmittag ein Fremdwort.



Vor dem Konzert genossen die Mitglieder der Raiffeisenbank am Eppenberg den schönen Sommerabend mit kulinarischen Leckerbissen von den Foodstationen.



AareGäuer Nachhilfe Sommer-Intensivkurse

Fulenbach AareGäuer Nachhilfe führte vergangene Woche vom Montag, 5. bis Donnerstag, 8. August, wieder die Sommer-Intensivkurse in Mathematik, Französisch, Deutsch und Englisch in der Schule in Fulenbach durch. Bilder: AareGäuer Nachhilfe



Auf Wanderung im Dorf

Lostorf Gut gelaunt trafen sich etliche Turner der Männerriege Lostorf auf dem Schloss Wartenfels zur Kretenwanderung auf die Froburg. Wanderleiter Roli Giger war bestens gelaunt, denn das Wetter war prächtig. Obwohl der Wetterbericht Regen ansagte, war herrliches Wanderwetter. Nachdem alle Turner eingetroffen waren, wurde zügig auf dem schmalen Weg vom Schloss Wartenfels auf die Höhe und der Krete nach Richtung Westen gewandert. Der schmale Weg war anspruchsvoll, jedoch schafften alle Turner den Weg sehr gut. Roli Giger wusste auch noch viel zu erzählen, zum Beispiel war auf der Schafmatt früher einmal ein Golfplatz geplant, jedoch wegen der Zufahrt nicht möglich. Dafür gibt es jetzt den Golfplatz Heidental in Stüsslingen.

Auf dem Kretenweg gibt es eine absolute Besonderheit, in einem Vogelhaus gibt es tatsächlich eine Überraschung. Öffnet man das Haus, kann man einen sehr guten Grappa trinken und gemäss Aussagen einiger Turner wird die Flasche immer wieder aufgefüllt. Jeder trank den

ersten Apéro und man bedankt sich beim anonymen Spender für diese tolle Idee und hofft, dass diese Besonderheit weiterhin gepflegt wird.

Auf der Froburgwiese angekommen, offerierten Roli Giger und der Präsident einen tollen, weiteren Apéro in Form von Weisswein und Häppchen aus dem Rucksack. Mit der tollen Aussicht war die Stimmung hervorragend und alle bedankten sich für die tolle Überraschung. Danach wurde zügig das Restaurant Froburg erreicht und ein sehr gutes Mittagessen konnte genossen werden. Am Nachmittag machten sich die Wanderer langsam wieder auf den Nachhauseweg und genossen das angenehme Wanderwetter. Zuletzt genehmigten sie sich im Schloss Wartenfels einen Schlusstrunk und feierten die Enkeltochter des Präsidenten, welche gerade auf die Welt gekommen war.

Präsident Rene Peier dankte Roli Giger für die tolle Planung und Organisation dieser Wanderung und danach machten sich die Turner gestaffelt auf den Heimweg.

Erich Marrer



Gruppenfoto im idyllischen Schlossgarten.